



## Bulletin EHPAD MARION DE GIVRY - Novembre 2025

- Édition du 30 nov. 2025 -



### Mot d'accueil

Restons bien au chaud, profitons des petits plaisirs simples et continuons à faire de notre résidence un lieu de vie où il fait bon être !



### Les Résidents ont réalisé de délicieux chaussons aux pommes !

Ils ont préparé la pâte avec soin puis garni chaque chausson de compote, dans une ambiance chaleureuse et participative. Une belle activité gourmande et conviviale, qui a ravi autant les papilles que les sourires !

Les ateliers culinaires tiennent une place importante en EHPAD : ils stimulent la mémoire et les sens, favorisent la motricité fine, encouragent le partage et l'échange, et permettent aux Résidents de retrouver des gestes familiers.

C'est un moment valorisant qui renforce l'autonomie, la créativité et le plaisir d'être ensemble

## Qui suis-je ?

Dès que vous franchissez la porte de la Résidence, c'est mon sourire que vous apercevez en premier.

Ma voix vous accompagne aussi lorsque vous composez notre numéro.

Je jongle avec les sourires, les appels et les messages...

Qui suis-je ?





## Atelier créatif de Noël

Dans la continuité de notre atelier créatif spécial Noël, les Résidents ont participé avec enthousiasme à la confection de charmants mini bonnets de laine.

Guidés par l'animatrice, ils ont choisi les couleurs, manipulé les pelotes et assemblé chaque petit bonnet avec soin. Cette activité, à la fois simple et valorisante, a permis à chacun de retrouver des gestes familiers.

Ces adorables mini bonnets seront utilisés pour décorer les tables de l'EHPAD durant les fêtes, apportant une touche chaleureuse et artisanale à notre ambiance de Noël.

Au-delà de la réalisation manuelle, cet atelier a surtout été un moment de partage.

**Un bel après-midi placé sous le signe de la bonne humeur... et de la magie de Noël !**

## Une pensée pour...



- Monique CHEMARIN

## À venir...



Chers Résidents, Chères familles,

Alors que nous clôturons ce mois de novembre, je tiens à vous remercier pour votre participation active et votre bonne humeur, qui ont animé la Résidence tout au long des dernières semaines. Les ateliers, sorties et célébrations se sont enchaînés... au point que certains se demandent peut-être si nous ne préparons pas secrètement une candidature pour « l'EHPAD le plus dynamique de France » !

Rassurez-vous, rien d'officiel pour l'instant — même si votre enthousiasme pourrait parfaitement soutenir une telle ambition.

Je vous donne rendez-vous en décembre, un mois qui s'annonce déjà riche en moments conviviaux, avec bien sûr l'esprit de Noël pour nous accompagner.

**Avec toute ma considération,  
La Directrice**



## Fête des anniversaires

La suite en photos ...



## Sortie au cinéma

**Les Résidents ont récemment profité d'une sortie au cinéma pour découvrir le film "T'as pas changé".**

Cette escapade a offert à chacun un agréable moment de détente, confortablement installés devant une comédie pleine d'émotions et de rires.

Une sortie appréciée de tous, favorisant la convivialité et le plaisir de se retrouver autour d'un bon film !



## Devinez où je me cache ?

Retrouvez Sedna (notre petite Minette) ...



## Le Beaujolais Nouveau !

À la Résidence Marion de Givry, nous avons célébré l'arrivée du Beaujolais Nouveau autour d'un bon repas.

Pour l'occasion, les Résidents ont savouré un moment gourmand, riche en saveurs du terroir et en découvertes gustatives.

Cette dégustation, accompagnée d'un menu spécialement préparé pour l'événement, s'est déroulée dans une ambiance festive, animée par les échanges et la bonne humeur de chacun.

**Une belle célébration qui a réuni tous les ingrédients d'un instant partagé et apprécié !**



## Fête des anniversaires

**Chaque mois, la Résidence célèbre les anniversaires de nos Résidents avec un moment chaleureux et gourmand.**

Pour l'occasion, notre équipe prépare de délicieux gâteaux faits maison. Les Résidents fêtés ont eu le plaisir de souffler leurs bougies.

L'après-midi a été joyeusement animé par la troupe *Duo-Solo*, qui a offert un spectacle rempli de musique et de convivialité. Une belle façon de mettre à l'honneur nos jubilaires et de partager un moment festif au sein de la Résidence !